

Séptima versión para generar una identidad científica regional y enfrentar de manera sustentable los desafíos en los océanos

Expomar 2025: escolares y visitantes aprendieron del mundo marino

● La feria científica de la carrera de Biología Marina de la UMag reunió también a investigadores e instituciones vinculadas al mar, para divulgar conocimientos, promover la innovación local y fomentar vocaciones científicas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Estudiantes de Biología Marina de la UMag y especialistas de instituciones ligadas a la ciencia marina, expusieron en la realización de una nueva feria "Expomar", organizada por la dicha carrera de la casa de estudios.

Diego Piña, alumno de tercer año y organizador del evento, compartió su experiencia afirmando que todo lo exhibido se consiguió en terreno. "Eso es lo que enamora de la carrera: puedes ver y tocar lo que vas a estudiar. Yo vine desde Santiago porque Punta Arenas es el mejor lugar

para formarse en esta disciplina", afirmó.

Asimismo, el director del Departamento de Biología Marina, Nelso Navarro, reflexionó que la sociedad está acostumbrada de mirar hacia la tierra, pero a nuestras espaldas está el mar. "Y ese mar debe ser conocido no sólo por los científicos, sino por toda la comunidad. Esa es la misión de esta feria: sacar la ciencia de los laboratorios y ponerla en la calle", agregó.

Al patio techado de la Facultad de Ingeniería concurren un grupo de estudiantes de la Escuelita Alternativa "Bambú". La psicopedagoga y mediadora del segundo básico, Javier

Contreras, dijo que le pareció genial la instancia para que los niños pudieran aprender. "A los chicos veo que también les ha gustado, lo bueno es que hay harta cosa interactiva, la realidad 3D les llamó la atención. Así que felices con la invitación".

Desde la visión institucional, el rector José Maripani reflexionó en que "estamos en la región con la mayor cantidad de fiordos y canales del hemisferio sur. Esto nos da una vocación natural hacia el mar. Por eso, esta feria no es sólo una vitrina de lo que hacemos como universidad, sino también un espacio de encuentro con otras instituciones del ámbito marino".



FOTOS: CUI

Los pequeños de "Bambú" pudieron conocer y descubrir especies presentes en el mundo marino.



Visitantes recibieron información útil para aprender más sobre el mundo marino.



Instituciones como Sernapesca también estuvieron presentes.



Las explicaciones del plancton también estuvieron presentes por parte de los universitarios.